

## **Information von ENR social projects zur COVID-19-Pandemie**

Durch die COVID-19 Situation im ersten Halbjahr 2020 ist es nicht mehr möglich, in unseren gewohnten Patientengruppen von 10 bis 15 Kindern samt Familienangehörigen zu reisen, um diese dann in Bangalore im Krankenhaus behandeln zu können. Die Patienten mit ihren Familienmitgliedern kommen jetzt einzeln oder max. in Gruppen von 2 bis 3 Familien aus demselben Ort zur Behandlung nach Bangalore.

Wir möchten unser Herzprojekt, für das wir uns seit 2007 engagieren, auch weiterhin fortführen. Die Hilfe für die schwer herzkranken Kinder und die betroffenen Eltern ist enorm und in Worten kaum zu beschreiben.

Auch unter den schwierigen COVID-19-Bedingungen können wir mit unserer langjährigen Erfahrung weiterhin eine große Hilfe sein.